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Aos sete dias do mês de dezembro do ano dois mil e vinte, o Colegiado do Programa de Pós-1 
Graduação em Educação – PPGEd/UAEd, reuniu-se extraordinariamente, com início às 14h, 2 

na sala de conferência web  https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/antonio-lisboa-leitao-de-3 
souza), sob a presidência do professor ANTÔNIO LISBOA LEITÃO DE SOUZA, 4 
coordenador do Programa de Pós Graduação em Educação. Estiveram presentes os seguintes 5 
membros do Colegiado: ANDREIA FERREIRA DA SILVA (representante da linha 1), 6 
ROZIANE MARINHO RIBEIRO (Representante linha 2), NIÉDJA MARIA FERREIRA 7 

DE LIMA (representando a Gestão anterior do PPGEd), JONAS RODRIGUES DA SILVA 8 

(representante dos discentes),                                      , 9 
LETÍCIA CASSIANO PINHEIRO e SAMARA KELLY MACEDO DE AZEVEDO 10 

(representantes dos técnicos administrativos). O Presidente da mesa, observando a existência 11 
de quórum, iniciou a reunião com a leitura da pauta, prosseguindo com as deliberações. 1. 12 
APROVAÇÃO DA PAUTA: Em votação, a Pauta foi aprovada por unanimidade, com 5 13 

(cinco) votos a favor. 2. ORDEM DO DIA: 2.1 APROVAÇÃO DAS ATAS das Reuniões 14 
Ordinárias de nº: 28 (vinte e oito), 29 (vinte e nove), 30 (trinta), 31 (trinta e um), 32 (trinta e 15 
dois), 33 (trinta e três), 34 (trinta e quatro), 35 (trinta e cinco), 36 (trinta e seis), 37 (trinta e 16 

sete) e 38 (trinta e oito). O prof. Lisboa registrou antecipadamente sua abstenção nas votações 17 
das atas, em virtude de não ter participado das reuniões a que se referem tais documentos. A 18 

professora NIÉDJA MARIA FERREIRA DE LIMA informou que a ata nº 34 (trinta e 19 
quatro) foi alterada com algumas informações na redação de acordo com a orientação do 20 
Colegiado na reunião em que seu conteúdo foi apreciado. As atas das reuniões ordinárias 21 

foram votadas em bloco, tendo sido aprovadas por todos os membros presentes. Em seguida 22 

se deu a análise da ata da reunião extraordinária de nº 18 (dezoito). Foram apontados pelos 23 
professores ANTÔNIO LISBOA LEITÃO DE SOUZA, ANDREIA FERREIRA DA 24 
SILVA e ROZIANE MARINHO RIBEIRO alguns ajustes a serem feitos no documento. 25 
Assim, com as devidas alterações, a ata foi aprovada por unanimidade. 3.2 Processo SEI nº 26 

23096.047246/2020-81 de Prorrogação de Prazo para Qualificação. Interessada: aluna 27 
Danielle Pinto de Alvarenga. O professor ANTÔNIO LISBOA LEITÃO DE SOUZA 28 
apresentou o processo, o qual foi posto em diligência na 18ª (décima oitava) Reunião 29 
Extraordinária, realizada em 27 (vinte e sete) de novembro de 2020 (dois mil e vinte), em que 30 
foi solicitada a inclusão do cronograma para conclusão das atividades previstas para 31 

elaboração do trabalho de qualificação. Após verificação, constatou-se que a aluna não havia 32 
atendido a solicitação até o momento da apreciação. Dessa forma, o processo manteve-se em 33 
diligência. O professor Lisboa sugeriu analisar o referido processo em Ad Referendum em 34 
virtude do tempo já adiantado para apreciação de prorrogação de prazo de qualificação. A 35 
sugestão foi aprovada por unanimidade, com 5 (cinco) votos a favor. 3.3 Discussão e 36 

encaminhamento sobre Processo de Credenciamento Docente. A comissão constituída para 37 
elaboração da minuta do credenciamento e descredenciamento docente encaminhou sugestão 38 

da Resolução, a qual foi apresentada pelo professor ANTÔNIO LISBOA LEITÃO DE 39 
SOUZA aos membros do Colegiado do PPGEd. Após discussão, as propostas de alteração no 40 
artigo 3º (terceiro), I (inciso primeiro), da Resolução foram as seguintes: Proposta 1 (um): ter 41 
como exigência mínima um dos 3 (três) produtos indicados: artigo em periódico, livro autoral 42 
ou artigo de livro. Proposta 2 (dois) : uma produção na forma de artigo em periódico 1 até B2 43 
ou livro autoral. Após votação, os membros decidiram por maioria, com quatro votos, pela 44 
Proposta 1 (um). Dessa forma, ficou mantido o texto enviado pela comissão com a alteração 45 
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da proposta 1 (um) apreciada pelo colegiado. Também foram sugeridas alterações no texto 46 
dos artigos 4º (quarto) e 7º (sétimo), além da alteração da posição do artigo 11 (onze), que 47 

passou do capítulo IV (quatro) para o capítulo III (três). As alterações foram colocadas em 48 

votação e aprovadas por maioria. O professor ANTÔNIO LISBOA LEITÃO DE SOUZA 49 
registrou a necessidade de emissão de uma nota do colegiado para divulgação do processo aos 50 
docentes e ao público geral da comunidade acadêmica no site do PPGEd,. 3.4 Discussão e 51 
encaminhamentos sobre Processo Seletivo 2021. O professor ANTÔNIO LISBOA LEITÃO 52 
DE SOUZA relatou que na última reunião do colegiado docente foi discutida a questão da 53 

necessidade de realização da seleção de uma nova turma do programa, mesmo na atual 54 
conjuntura de aulas remotas em virtude da Pandemia do Covid-19. Dessa forma, o Colegiado 55 
precisaria deliberar sobre a confirmação da realização do Processo Seletivo para o ano de dois 56 
mil e vinte e um, além de discutir o formato, as suas etapas e a indicação de um cronograma a 57 
ser seguido. A sugestão é que até o dia dez de dezembro as linhas de pesquisa se reúnam, para 58 

que, no dia onze de dezembro, o coletivo docente possa discutir sobre a seleção e consolidar 59 
as propostas das linhas. Após apresentação do ponto, o colegiado discutiu e aprovou por 60 
unanimidade a realização do processo seletivo referente ao ano dois mil e vinte e um, tendo 61 
decidido também divulgar ainda em dois mil e vinte uma nota sobre a realização da seleção 62 

para a comunidade acadêmica. Foi registrado pelo Professor ANTÔNIO LISBOA LEITÃO 63 
DE SOUZA que deverá ser realizada uma reunião extraordinária do colegiado para apreciar 64 
as deliberações do coletivo docente sobre a seleção. 3.5 (Re) composição de Comissões. O 65 
professor ANTÔNIO LISBOA LEITÃO DE SOUZA registrou que várias comissões do 66 

programa perderam a vigência, mas pediu que fosse dada prioridade à composição da 67 

Comissão de Sistematização e Elaboração do Relatório Quadrienal de Avaliação do PPGEd - 68 
2017-2020. A sugestão do colegiado é que a comissão seja formada por cinco membros, 69 
sendo dois professores de cada linha, com a seguinte formação: Professora ROZIANE 70 

MARINHO RIBEIRO e Professor DORIVALDO ALVES SALUSTIANO, representando 71 
a linha dois, professora ANDREIA FERREIRA DA SILVA e professora NIÉDJA MARIA 72 

FERREIRA DE LIMA, representando a linha um, e o professor ANTÔNIO LISBOA 73 
LEITÃO DE SOUZA representando a Coordenação do PPGEd. Após discussão a 74 
constituição da comissão foi aprovada por unanimidade. Em seguida, o professor ANTÔNIO 75 

LISBOA LEITÃO DE SOUZA sugeriu que houvesse uma reunião com o coletivo docente 76 

para leitura e análise da ficha de avaliação da CAPES. A sugestão foi apreciada pelos 77 
membros e aprovada por unanimidade. Não havendo mais nada a tratar, a reunião se encerrou 78 
às 17h24min (dezessete horas e vinte e quatro minutos). Eu, SAMARA KELLY MACEDO 79 

DE AZEVEDO, Assistente em Administração do Programa de Pós-Graduação em Educação, 80 
Matrícula SIAPE 1254052, redigi a presente Ata, a qual, após lida e aprovada, recebe as 81 

assinaturas dos membros presentes na ocasião de sua aprovação. Campina Grande, 02 (dois) 82 
de março de 2021 (dois mil e vinte um). 83 
 84 

 85 

Nº MEMBROS ASSINATURAS 

1. 
Antônio Lisboa Leitão de Souza 

(Coordenador do Programa)  

2. 
Melânia Mendonça Rodrigues 

 (Representante da linha 1)  



 

3. 
Roziane Marinho Ribeiro 

(Representante da linha 2)  

4. 
Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas 

(Representante dos técnicos administrativos) 
 

5. 

Letícia Cassiano Pinheiro 

(Representante dos técnicos administrativos- 

Suplente) 

__________________ 

6. 

Samara Kelly Macedo de Azevedo  

(Representante dos técnicos administrativos- 

Suplente)  

7. 
Jonas Rodrigues da Silva 

(Representante dos alunos)  

 


